

"PIZKUNDE" EN FESTIVAL PRO CRUZ ROJA

—::—

El grupo de bailes folklóricos del Centro Vasco hará una exhibición mañana domingo, en la hacienda "La Vega", residencia de los señores Herrera Uslar, colaborando de esta manera al festival que organiza la Cruz Roja con el objeto de obtener fondos para la benéfica institución. En la foto, la parte coral del grupo "Pizkunde" (Renacimiento), que tuvo recientemente destacadas actuaciones en el Teatro Municipal de Valencia, invitado por el Ateneo de Valencia, y el Teatro Municipal de Caracas, con ocasión del homenaje a la Coral Catalana "Joan Gols". El Coro está bajo la dirección del Maestro de actuación internacional Angel de Galarza; los bailes están bajo la dirección de Casimiro de Eguiarte.

